

**Ibagué, 15 de septiembre de 2024**

Comunicado de prensa 1972

## **Agroindustria, logística y tecnología, las apuestas para el crecimiento económico de Ibagué**

*Desde las 7:00 de la mañana los productores rurales están listos para atender a los ibaguereños.*

El camino hacia el crecimiento económico de Ibagué debe basarse en el desarrollo del sector agropecuario, la logística y el conocimiento asociado a la tecnología, de acuerdo con las conclusiones que dejó el Foro Desarrollo económico de Ibagué: un camino de oportunidades. El evento fue organizado por la Alcaldía de Ibagué.

Javier Díaz Molina, presidente Ejecutivo de la Asociación Nacional de Comercio Exterior, Analdex; y Diego Mauricio Gaitán Galindo, gerente General de la Desarrolladora de Zonas Francas, fueron los dos expertos tolimenses que lideraron el encuentro, que fue apoyado por el Grupo Empresarial del Tolima y la Cámara de Comercio de Ibagué.

*“Uno de los grandes propósitos de nuestra alcaldesa Johana Aranda es propiciar espacios como este foro de desarrollo económico, en el que traemos expertos nacionales para poder hablar de temas que propendan por una ciudad más competitiva a nivel regional e internacional”, aseguró Jairo Moreno, director de la Secretaría de Desarrollo Económico.*

Javier Díaz aseguró que los proyectos deben apuntar a los tres sectores mencionados, pero además es necesario que distintas instancias como la academia, el sector empresarial y el sector público de la ciudad continúen trabajando de manera articulada.

Diego Mauricio Gaitán Galindo, por su parte, afirmó que es necesario priorizar las iniciativas para poder partir hacia nuevos crecimientos y encadenar la generación de empleo, la atracción de inversión y el desarrollo de la región.

*“Agradecer la invitación que nos hace la Alcaldía a este Foro, y poder darles un punto de vista desde el sector privado de cómo se pueden estructurar los proyectos para el futuro de la región”,* destacó el gerente general de la Desarrolladora de Zonas Francas.